

PHARMACIENS ET EPICIERS

La Législature Provinciale met fin a un
monopole odieux

L'Oeuvre du PRIX COURANT et de l'As-
sociation des Epiciers de Montréal

LA JUSTICE L'EMPORTE

Nous avons une bonne nouvelle à enregistrer : la justice vient encore de triompher et de l'emporter sur l'arbitraire, tandis qu'un monopole inique vient de disparaître.

Les pharmaciens ont pu, pendant neuf années entières, tenir le commerce en échec, en vertu d'une loi-aussi obscure qu'absurde.

Cette loi, grâce à laquelle ils pouvaient poursuivre et poursuivaient en réalité des marchands vendant des produits chimiques, des drogues et des médicaments brevetés dont tout le monde a besoin, dont chacun se sert et connaît l'usage et l'emploi, cette loi vient d'être